

している。

特別展は首都圏でのPRと販路拡大を目的に開催している。(東京支社・青木功太)

## 1団体2個人表彰

### 県文化奨励賞

県は27日、2022年度県文化奨励賞の授賞式を県庁で行い、川勝平太知事が1団体2個人に表彰状を手渡し、活動の軌跡と成果をたたえた。

県演奏家協会の塩沢諭会長(72)は式典で「1966年の(同協会)設立記念演奏会を客席で聴いていた。当時高校生の自分が会長として賞を受けることに時の流れと縁を感じる」と感慨を込めた。

現代美術家の鈴木康広さん(43)は東京都在住、浜松市出身は2010年と21年に静岡

市美術館に設置した観覧者参加型作品「まばたきの葉」の創作意図を説明し、「(受賞を機に)静岡の子どもたちと交流が生まれることを楽しみにしている」と期待を口にした。

アート活動を通じて障害者の社会的包摂を目指す認定NPO法人「クリエイティブサポート」の久保田翠さん(59)は「価値観を転換させるのがアートの真骨頂。私たちの活動を文化・芸術として認めていただけたことを光栄に思つていい」と感謝した。

川勝知事は1962年度創設の同賞の意義を説明し「活動に大きな自信、誇りを持ち、これからも世のために人のために活躍してほしい」と激励した。



県文化奨励賞を受賞した(右から)鈴木さん、久保田さん、県演奏家協会の塩沢会長=県庁